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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE SISTEMA DE AUTOBUSES URBANO E 

INTERURBANO DE PASAJEROS. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

La crisis del COVID-19 no solo hace necesario repensar la movilidad en general sino que nos obliga 

a adaptar y mejorar el transporte público de pasajeros, incluido el sistema de autobuses urbano e 

interurbano, cuyas deficiencias han sido reconocidas por el propio Gobierno. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente  

PREGUNTA 

1- ¿Qué cambios y adaptaciones ha sufrido en estas semanas el sistema de autobuses urbano e 

interurbano de pasajeros y cómo piensa el Gobierno introducir en un futuro próximo las 

numerosas mejoras y necesidades que requiere el servicio? 

 

En Cartagena, a 20 de abril de 2020. 

 

 

 

 

                                                             

            Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

                     Portavoz                           Concejala  

 


